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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 80 с., 10 рис., 32 табл., 65 источников, 4 прил.
УПРАВЛЕНИЕ, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, ОСНОВНАЯ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, УБЫТОК, ПРЕДПРИЯТИЕ.
Объектом исследования являются финансовые результаты от основной 

деятельности предприятия.
Предметом исследования является управление финансовыми результатами от 

основной деятельности ОАО «Пинский мясокомбинат».
Целью дипломной работы является разработка мероприятий по повышению 

эффективности управления финансовыми результатами деятельности предприятия 
на основании изучения теоретических аспектов и анализа текущего состояния 
деятельности ОАО «Пинский мясокомбинат».

При выполнении работы были использованы методы сравнения, табличный, 
экономико-математический, факторный анализ прибыли и рентабельности.

В процессе работы были выполнены исследования и разработки: 
рассмотрены сущность, классификация, цели и задачи, принципы управления 
финансовыми результатами; проанализированы состав, структуру и динамику 
прибыли от основной деятельности ОАО «Пинский мясокомбинат»; оценена 
рентабельность деятельности ОАО «Пинский мясокомбинат»; разработаны 
мероприятия по повышению эффективности финансовых результатов ОАО 
-Пинский мясокомбинат».

В ходе выполнения дипломной работы были предложены следующие 
мероприятия по повышению эффективности финансовых результатов 
деятельности предприятия ОАО «Пинский мясокомбинат»: производство сухих 
продуктов; разработка промо-акций; реализация маркетинговых и PR 
мероприятий; привлечение новых клиентов из ближайших городов.

Автор утверждает, что приведенный в работе расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

подпись



ABSTRACT

Graduate work: 80 p., 10 fig., 32 table., 65 sources, 4 adj.
MANAGEMENT, FINANCIAL RESULTS, MAIN ACTIVITY, PROFIT, 

PROFITABILITY, LOSS, ENTERPRISE.
The object of the study is the financial results from the main activity of the 

enterprise.
The subject of the study is the management of financial results from the main 

activity of JSC Pinsky Meat Processing Plant.
The purpose of the thesis is to develop measures to improve the efficiency of 

managing the financial results of the enterprise based on the study of theoretical aspects 
and analysis of the current state of the activities of JSC Pinsky Meat Processing Plant.

When performing the work, comparison methods, tabular, economic and 
mathematical methods were used, factor analysis of profit and profitability.

In the course of the work, research and development were carried out: the essence, 
classification, goals and objectives, principles of financial results management were 
considered; the composition, structure and dynamics of profits from the main activities 
of JSC Pinsky Meat Processing Plant were analyzed; the profitability of the activities of 
JSC Pinsky Meat Processing Plant was evaluated; measures were developed to improve 
the efficiency of the financial results of JSC Pinsky Meat Processing Plant.

During the completion of the thesis, the following measures were proposed to 
improve the efficiency of the financial results of the Pinsky Meat Processing Plant: 
production of dry products; development of promotions; implementation of marketing 
and PR activities; attracting new customers from nearby cities. The author claims that the 
computational and analytical material presented in the work correctly and objectively 
reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and 
methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are 
accompanied by references to their authors.
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